

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和7年4月号

22期生入学式 ようこそ向陽へ

春風がこちよく感じられた4月8日。22年目となる春を迎え、80人の新しい仲間が入学しました。受付では、新2年生80人がひとりひとり絵を描き、1枚の大きな絵にした「ビッグアート」や、新3年生が用意した教室の飾り付けと黒板いっぱいの絵が出迎えてくれました。入学式では、松本校長が胸のエンブレムの意味や、校訓「自彊不息」を紹介し、向陽生の目指す姿をお話してくださいました。また、新入生代表宣誓はA組の家村さんが立派に読み上げ、凜とした空気の中に期待で胸膨らむ入学式となりました。これから始まる中学校生活が、それぞれ充実した3年間になるよう願っています。



入学式の様子



新入生代表による宣誓



歓迎のビッグアート

大阪・関西万博へ行ってきました!!

23日(水)に大阪市夢洲で開催されている、大阪・関西万博に全校生徒で行って来ました。当日は和歌山駅東口からバスで会場に向かい、大屋根リングが見えてくるとバスの中では歓声が上がりました。午前中に「PASONA NATUREVERSE」、「未来の都市」、「三菱未来館」の3つのパビリオンに分かれて見学しました。『iPS 心臓』が実際に拍動する様子や、企業の先端技術に触れることができました。その後16時まで、それぞれのグループでパビリオンなどを回りました。各国パビリオンでは特産物、衣装や楽器、文化にふれることができ、ステールパンを叩いたり、アラビア文字のキーホルダーを作ったり、様々な体験ができました。生徒の感想からは、「もう一度行きたい」という声が多く聞かれ、充実した1日を送ることができたようでした。

